

pneumatischer Leimbehälter 8kg *pneumatic glue container 8kg*

Druckbehälter mit ca. 8kg Fassungsvermögen. Der Leim wird in den inneren PVC-Behälter gefüllt. Dann wird der Behälter mit Druckluft gefüllt, damit der Leim über die Pistole aufgetragen werden kann. Eine Luftfüllung reicht für die komplette (8 kg) Leimmenge. Für die mitgelieferte Pistole (mit Spitzdüse) gibt es eine große Auswahl an verschiedenen Leimdüsen.

Pressure tank with approx. 8kg capacity. The glue is poured into the inner PVC container. The container is then filled with compressed air, which allows the glue to be applied using a spray gun. Filling the container up once with compressed air is enough for the full (8 kg) glue amount. There is a wide selection of different glue nozzles for the spray gun that is included with the container.

max. Luftdruck: 5 bar | Gewicht: 14 kg
Abmessungen: 200 x 200 x 650 mm

Max. air pressure: 5 bar | weight: 14kg
dimensions: 200 x 200 x 650 mm

Art. Nr. Item No.	Beschreibung Description	PE PU	PG PG
 PWE0060	Leimbehälter 8kg mit 1 Pistole <i>Glue container 8kg with 1 spray gun</i>	Stück single	37
 PET0150	Kunststoffbehälter <i>Plastic container</i>	Stück single	37
 PET0151	Dichtring <i>Sealant ring</i>	Stück single	14
 PET0080	Leimpistole mit Spitzdüse <i>Glue spray gun with pointed nozzle</i>	Stück single	37
 PET0189	Leimpistole mit Pistolengriff <i>Glue spray gun with spray gun handle</i>	Stück single	37
 PET0127	Servicewagen groß <i>service car big</i>	Stück single	37
 PET0128	Servicewagen klein <i>service car klein</i>	Stück single	37



⊙ Servicewagen groß - PET0127
aufpreispflichtiges Zubehör!




pneumatischer Leimbehälter 5kg *pneumatic glue container stainless 5kg*

Druckbehälter aus Edelstahl mit ca. 5kg Fassungsvermögen. Dieser Leimbehälter eignet sich durch sein Edelstahlgehäuse speziell für aggressive Leime und Klebstoffe. Die Handhabung ist gleich wie beim Leimbehälter.

Pressure container made from stainless steel with approx. 5kg capacity. Due to the stainless steel housing, this glue container is especially suited for aggressive glues and adhesives. The operation is exactly the same as with the standard glue container.

max. Luftdruck: 5 bar | Gewicht: 11kg
Abmessungen: 300 x 300 x 520 mm

Max. air pressure: 5 bar | weight: 11kg
dimensions: 300 x 300 x 520 mm

Art. Nr. Item No.	Beschreibung Description	PE PU	PG PG
 PWE0062	Leimbehälter „Rostfrei“ 5kg mit 1 Pistole <i>Glue container „stainless“ 5kg with 1 spray gun</i>	Stück single	37
 PET0052	Kunststoffbehälter <i>Plastic container</i>	Stück single	37
 PET0153	Dichtring <i>Sealant ring</i>	Stück single	14



rostfrei!


pneumatischer Leimbehälter 12kg *pneumatic glue container 12kg*

Druckbehälter aus Edelstahl mit ca. 12kg Fassungsvermögen. Dieser Leimbehälter eignet sich durch sein Edelstahlgehäuse speziell für aggressive Leime und Klebstoffe. Die Handhabung ist gleich wie beim Leimbehälter.

Pressure container made from stainless steel with approx. 12kg capacity. Due to the stainless steel housing, this glue container is especially suited for aggressive glues and adhesives. The operation is exactly the same as with the standard glue container.

max. Luftdruck: 5 bar | Gewicht: 14kg
Abmessungen: 300 x 300 x 650 mm

Max. air pressure: 5 bar | weight: 14kg
dimensions: 300 x 300 x 650 mm

Art. Nr. Item No.	Beschreibung Description	PE PU	PG PG
 PWE0075	Leimbehälter „Rostfrei“ 12kg mit 1 Pistole <i>Glue container „stainless“ 12kg with 1 spray gun</i>	Stück single	37

rostfrei!



Kunststoffbehälter sind in den jeweiligen Leimbehältern (5kg, 8kg, 12kg und 20kg) bereits beinhaltet.
Plastic containers are already included in the respective glue containers (5kg, 8kg, 12kg and 20kg).

⊙ Servicewagen klein - PET0128
aufpreispflichtiges Zubehör!




pneumatischer Leimbehälter 20kg *pneumatic glue container 20kg*

Druckbehälter aus Edelstahl mit ca. 20kg Fassungsvermögen. Dieser Leimbehälter eignet sich durch sein Edelstahlgehäuse speziell für aggressive Leime und Klebstoffe. Die Handhabung ist gleich wie beim Leimbehälter.

Pressure container made from stainless steel with approx. 20kg capacity. Due to the stainless steel housing, this glue container is especially suited for aggressive glues and adhesives. The operation is exactly the same as with the standard glue container.

max. Luftdruck: 5 bar | Gewicht: 16kg
Abmessungen: 300 x 300 x 820 mm

Max. air pressure: 5 bar | weight: 16kg
dimensions: 300 x 300 x 820 mm

Art. Nr. Item No.	Beschreibung Description	PE PU	PG PG
 PWE0076	Leimbehälter „Rostfrei“ 20kg mit 1 Pistole <i>Glue container „stainless“ 20kg with 1 spray gun</i>	Stück single	37

rostfrei!

